

## ABSTRAK

Deysnawaty Dengo, 2013. *Evaluasi Implementasi Praktek Kerja Industri Tahun 2012 Di SMK Negeri 1 Gorontalo*. Skripsi Strata I. Jurusan Manajemen Pendidikan. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Prof. Dr. Hi.Ansar, S.Pd, M.Si, Pembimbing II Arifin S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Perencanaan Praktek Kerja Industri di SMK Negeri 1 Gorontalo, 2) Pelaksanaan dan Monitoring Pembimbingan Praktek Kerja Industri di SMK Negeri 1 Gorontalo, 3) Evaluasi Praktek Kerja Industri di SMK Negeri 1 Gorontalo.

Desain penelitian ini bersifat studi evaluasi dengan jenis dekriptif menggunakan model evaluasi *goal oriented approach*. Langkah-langkah pendekatan ini adalah : 1) Mulai dengan penentuan tujuan penilaian evaluasi. Tujuan ini menyatakan dengan jelas materi yang akan dinilai dalam program praktek kerja industri; 2) Memilih, mengubah, atau menyusun alat penilaian dan menguji obyektivitas, realibilitas, dan validitas alat tersebut; 3) Menggunakan alat penilaian untuk memperoleh data; 4) Membandingkan data yang diperoleh dengan hasil penilaian sebelumnya yang memperoleh data; 5) Analisa data untuk menentukan kekuatan dan kelemahan dari program dan jelaskan alasan dari kekuatan dan kelemahan tersebut; 6) Gunakan data untuk membuat perubahan yang dianggap perlu dalam program praktek kerja industri.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Perencanaan Prakerin di SMK Negeri 1 Gorontalo sudah baik dengan persentase 86,66%; 2) Pelaksanaan dan Monitoring Pembimbingan Prakerin sudah baik dengan persentase 88,75%; dan 3) Evaluasi Prakerin sudah baik dengan persentase 90%.

Disarankan : 1) Bagi kepala sekolah hendaknya melakukan evaluasi program terhadap pelaksanaan praktek kerja industri disetiap akhir pelaksanaan kegiatan ini, sehingga dapat diketahui tingkat keberhasilan program ini setiap tahunnya; 2) Bagi guru agar senantiasa selalu berperan aktif dalam setiap pelaksanaan kegiatan praktek kerja industri sehingga tujuan pelaksanaan kegiatan ini dapat tercapai dengan lebih baik lagi; 3) Bagi dunia usaha/industri agar mendukung pelaksanaan kegiatan praktek kerja industri ini dengan selalu menjalin kerjasama yang baik dengan sekolah; 4) Bagi siswa hendaknya dapat memanfaatkan pelaksanaan prakerin ini dengan sebaik-baiknya sehingga kompetensi akan semakin meningkat.

***Kata kunci: evaluasi, implementasi, praktek kerja industri***